Weekly Report, Gujyo nagaragawa Rotary Club

D 2 6 3 0 2023. 7~2024. 6



# 郡上長良川ロータリークラブ

第 46 期クラブテーマ **子供たちの未来へ** 

会長:松森正和 副会長:藤代昇 幹事:佐藤備子

例会日:毎週水曜日 18:30~(6~9 月末 19:00~) 例会場及び事務所:白鳥町農業指導研修センター 2 F

E-mail: gsrc@abelia.ocn.ne.jp 発行:クラブ会報委員会

TEL: 0575-82-3822 FAX: 0575-82-5191

## 第2140回 令和6年1月31日(水)

## 本日の行事会員卓話(新年を迎えて③)

2023-24 年度

幹事報告

松森正和会長 佐藤備子幹事\*

\* 郡上市青少年教育市民会議より

フォーラムの案内

地区事務所より

2月18日(日) 郡上市総合文化センター

• 夏期派遣学生募集案内

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

## 第2139例会報告

## 会長挨拶

2023-24 年度 松森正和会長

皆さん今晩は。今日はヘアスタイルについて話そうと思います。

10 年ほど前に丸坊主にしてから、自分で剃っています。最初の頃は妻にやってもらっていましたが、あまりにも痛くて自分でするようになりました。昨日の朝に刈りましたが、アタッチメントをつけて 6 mmの長さで刈っていますが、昨日は付けずに刈ってしまい、途中で気が付いてつけたのですが、段が出来てしまったので、3 mmで刈りました。割と早く伸びるのでいいのですが、少し恥ずかしいです。

今、サッカーのアジアカップが開催されています。日本代表は 10 連勝していましたが、前回イラクに負けました。1 次予選で 3 試合あり、1 勝 1 敗で本日 8 時 30 分からインドネシア戦が始まります。最近はテレビで放映されないので見れなくて残念です。有料ネットで観るか、調べると観られるみたいですが、放映料が高騰していて手が出せないようです。なんとか今日は勝って、次は韓国戦になるようですので楽しみにしたいと思います。

私がサッカーを始めたのは高校からですが、中学は野球をしていました。中学3年の体育の時間に、その頃はワールドカップの時期で、マラドーナの技を授業で見せてくれ、サッカーに気持ちが揺らぎ、昼休みはサッカーばかりしていました。高校、大学と7年間サッカーをし、選手としては全然ダメでしたが、大学4年までやっていました。海外のサッカーを見てみると熱狂的な人が多く、点が入って盛り上がっているのを見るのが好きでした。その中に混じって喜びたいとよく考えています。実際日本でしか体験していませんが、いつか海外でサッカーを見てみたいと思っています。

トヨタカップと言って、数年前まで日本でブラジルなどの強豪チームが来て試合をしており、見に行きました。サポーターが海外からくるので日本とは違って唸るような応援でとても感動しました。サッカーは大学で終わりましたが、ロータリークラブに入り始めた頃から少年サッカーの指導者を始めました。自分の子供がやるかと思ったら一度もやらずに終わりましたが、小学生の子供たちはかわいらしく、コーチ、コーチと話しかけてくれるので、火・木曜日の練習に行くと、子どもは良いなといつも感じていました。コーチになると講習やコーチングの仕方など教わるのですが、親さんやコーチもそうですが、熱くなるような感じで、勝ちにこだわることがありすぎて、子どもの為になってないなと感じています。始めた頃は他所のコーチが、子供に帰れ‼などと怒るコーチもいました。段々そういう指導をしないようになってきましたが、小学校の内は楽しく、自分でサッカーをしたくなるように仕向けるのがコーチの仕事で、今後もやっていければと思いつつ、中々難しい問題です。会長職終わりましたらまたコーチとして子供たちに教えれたらと思います。

### 新年の抱負

**美谷添里恵子君** 今年は 60 年に一度の変革の年だと言われており、辰年で登り竜という事で上を向いていける年ではないかと思っています。新年早々、能登半島の大地震、飛行機事故と暗いニュースが続いているが、今年は私にとって変換期を迎えます。8 月に古希を迎え、案外、気力も体力もあり、まだまだいけるなと思っていて、今年はすごく前向きな気分になっています。迷った時はやる、行こうかと思った時は行く、全て行動的になろうかと思ってます。先日の池上さんの講演の中で、日本経済は上向きになるだろう、ただ

何でも好奇心を持って色々なことに挑戦したり、話を聞いたりすることが老化防止と健康第一だと言われれ たので、今年1年は前ばかり見ていようと思います。

**畑中知昭君** 昨日、大和北小学校で会議があり、大谷翔平選手のグローブが届いたという事で、左用が1個、小さいサイズと大きいサイズの3つが届いていました。僕らが使っていた時と思おうと柔らかく軽かったです。北小学校には今でも健康と書いてあります。今年年男ですが、2,3個上の人が最近亡くなっています。60歳は一つの壁かと思ってしまいます。まず健康に気を付けようと思いました。昨年も海外で変わったウイルスに負けて帰ってこれなくなる所でした。敢えて目標を定めないように、気持ちを平たくして、会社の売上も一喜一憂しないよう行こうかと思います。流れる水のごとし、流れに任せて生きていく事をモットーにしようかと思います。

東田陽博君 以前から富士山の裏側を見たいと思っており、1 週間前にチャンスがありました。本当の目的は、30 年一緒に研究してきた横山先生の父親が 90 何歳で亡くなられました。小児科医の先生で山梨県立病院の院長もされた方で、山梨県の風土病を研究された方です。日本住血吸虫の研究をされた方の葬式に参列しました。今年一番の目的は職場例会で見ていただいた優しいネズミの研究の論文を、今年仕上げて発表にこぎつけたいです。実は学長がハーバード大学と共同で研究をする計画を立てて、研究室を子供の心のセンターにするという話が昨年からあり、共同で研究する人は僕以外おらず、もうしばらく居ろという事で、居場所が出来てしまいました。ある意味ではすごく良いのですが、別の意味ではまた出席できなくなります。申し訳ありませんがご報告させていただきます。

山口里美君 弟が亡くなって1年が経ち、昨年は死について色々考えさせられる1年になりました。死んでしまうと何もかもなくなるのだと思いました。生きているだけでまるもうけという言葉があります。生きているだけで尊い事だなと思います。弟が亡くなった時に例会を休み、100%にならなかったですが、今年は100%出席を目標にしたいです。ゴルフが趣味ですが中々上手くならず、先生に習っていますが、どうにか上手くならないかと思っています。体を鍛えるパーソナルも先生に習っていますが、肩甲骨に手が入ると健康だそうですが、私は中々入らないので今年は持てるようにしたいです。

**井俣愛美君** 昨年も仕事のデスク周りを綺麗にしたいと言いましたが、一度はきれいにするのですが、直 ぐ散らかってしまうので、今年もデスク周りを整理整頓に心掛けたいです。また健康については、歩くこと も少なくなり、体が硬くなってきた感じがします。最近は目の調子が悪く、今も視野がぼやけています。今 年は眼科に通ってきちんと目の手入れをしたいと思います。また体力作りもしたいと思います。また本を読 みたいのですが、推理小説などは好きで読みますが、それ以外の本をあまり読まないので読んでみたいと思 います。源氏物語も気になるので、読みやすい本から挑戦してみたいと思います。

#### =⊐BOX

#### 二コBOX委員会 鷲見啓見君

**松森正和君** 昨年度、初めて胃カメラを飲んで、割と平気だったので、今年度も本日カメラを飲みました。 しかし思ったより辛く、次はどうしようかと迷っています。

**佐藤備子君** 片付けこんでいた「四つのテスト」を会社の事務所に掲げました。

**寺田澄男君** 大寒らしく大雪となりそうで、お待ちかねの方々もあり、良い冬ではないでしょうか。

**藤代昇君** 大寒です。寒いので、風邪を引かないようにしましょう。

和田良一君 久し振りの大雪、運動の為には良い事です。今朝も5時半から雪よけをしました。

**山下誠君** 今年初めての出席になります。親愛なる皆さん、おめでとうございます。ようやく祖父、親父が相撲を愛した気持ちがわかる歳になりました。

畑中知昭君 明日は3時起きでしょうか。今夜は早く寝ます。

**東田陽博君** 東海北陸道が通行できたので来れて良かったです。北陸道、名阪が不通の為、トラックが多かったです。

山口里美君 大雪警報です。

**井俣愛美君** 最近コロナが流行ってます。気を付けましょう。

**遠藤正史君** スキーに行ってきました。体力の衰えを感じます。温泉に入ってきたら楽になりました。

美谷添里恵子君、大雪の中、例会出席の皆様、ご苦労様です。

同文 美谷添生君、羽土洋司君、鷲見啓兒君

## 次週行事予定

2月 7日 スポーツ例会

2月16日 IDM (ホスト:畑中君)

2月14日 外来卓話 2月21日 会員卓話

## 出席報告

## 出席委員会 吉村泰彦君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率	出席免除
第 2138 回	33名	20名	11名	3名	71. 88%	1名
第 2139 回	33名	17名	1 2名	3名	62. 5%	1名